



ASOCIACIÓN
INTERNACIONAL DE
**Ciudades
Educadoras**



30 DE NOVIEMBRE,
DÍA INTERNACIONAL DE LA CIUDAD EDUCADORA 2023

La cultura, fuente de creación y aprendizajes en la Ciudad Educadora



Málaga
CIUDAD
EDUCADORA

DÍA INTERNACIONAL DE LA CIUDAD EDUCADORA

30 DE NOVIEMBRE DE 2023 (celebración el 29 de noviembre)

En las Ciudades Educadoras la cultura y el arte desempeñan un papel importante en la inclusión social. Valoramos las diferentes manifestaciones culturales de nuestras comunidades y promovemos una educación artística de calidad, que beneficie tanto al desarrollo personal como colectivo.

Para esta edición del Día Internacional de la Ciudad Educadora que tiene por lema “La cultura, fuente de creación y aprendizajes en la Ciudad Educadora” desde el Área de Educación vamos a realizar una jornada en torno al conocimiento y aprendizaje del patrimonio y la cultura de nuestra ciudad.

Este año todo nos lleva a unir esfuerzos y sintonías con el Área de Cultura y compartir el proyecto de acciones de ese día con el programa siguiente:

1. VISITA A LA ALCAZABA

Un grupo de unos 60 escolares de educación primaria realizarán una visita guiada por un monitor-a al conjunto histórico artístico de la Alcazaba y conocer este monumento destacado de nuestro patrimonio cultural y artístico.

2. PALABRAS de bienvenida de las concejales de Educación, M^a de la Paz Flores y de Cultura, Mariana Pineda. En el precioso entorno del Patio de Surtidores de la Alcazaba hablarán con el público escolar para resaltar la importancia y la estrecha relación de este binomio educación-cultura y hacer hincapié en el derecho de todas las personas a acceder a la cultura y la educación artística.



3. Actividad PONIENDO CARA A LA CULTURA, en el Patio de surtidores de la Alcazaba.

Con esta actividad participativa se trata de conocer la cultura de Málaga a través de personas y personajes que forman parte de ella, tanto actuales como de otras épocas. Para ello se colocará un mural con las caras de 25 personajes de la cultura malagueña de los ámbitos del cine, la música, la pintura, el teatro, la gastronomía, la historia, la literatura, etc.

A lo largo de 45 minutos van a recibir información sobre estos personajes e interactuaremos con los escolares invitándolos a responder, lo que da pie a hablar de espacios culturales (museos, teatros, bibliotecas, etc.) de la ciudad, cuantos conocen, si los han visitado alguna vez, etc. Además, los participantes tendrán una tarjeta con el nombre de cada uno de los personajes y saldrán a colocarla en el panel debajo de su rostro cuando se hable de cada personaje en cuestión.

Para finalizar se les entregará una cartulina con la silueta de una cara predibujada para que cada uno dibuje sus rasgos faciales, ponga su nombre y un mensaje o frase a completar sobre la cultura. Todos los autorretratos se van colocando sobre el panel de forma que al final conviven sus retratos con los personajes de la cultura que hemos trabajado. Con ello vamos a transmitir un mensaje: los niños y niñas son también protagonistas de la cultura de su ciudad.

La foto final reflejará un sinfín de caras, en torno a 80: la de las personas que han sido y son relevantes en el ámbito cultural de Málaga y la de los niños y niñas de hoy que son los protagonistas del presente y el futuro cultural de su ciudad.

¡Feliz Día Internacional de la Ciudad Educadora!



Ayuntamiento de Málaga
Área de Educación y Fomento del Empleo

